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觉得扎心 

众人听见这话觉得扎心，就对彼得和其余的使徒说：弟兄们我们当怎样行？ 
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有什么事让我们听到之后会感到心里不安呢？又有什么话让我们读后也感到不安

呢？或者有什么新闻让我们看了也感到不舒服！我相信大家都有不同的经历。的确，

很多话，许多事件都会令人产生不一样的情绪，反应和感受。 

有时我们说话不谨慎，说溜了嘴，得罪人。从对方的反应就知道自己惹麻烦了，

心里很不好受。特别是相好的人就会更难过。我过去因为个性不成熟，常犯这错误。

除了尴尬的离开，或者躲开对方或向他道歉了事，没有其他太大的反应。 

但有一次，我灵修的时候，读到以赛亚书 6 章 1-5 的时候，深深感觉到自己是多

么的污秽。好像看见了以赛亚所看到的圣洁荣美。神的荣光让我感觉完全的不配。过

去，我是带着许多的理由为自己的行为争辩，觉得自己多么有理由。但那一刻，我看

见自己的罪恶。过去自以为是的骄傲破灭了，自我崩溃了。我好像赤裸裸的站在神的

面前接受审判。我无可推诿。 

从此，对罪恶比较敏感也比较在乎。知道上帝不喜悦的事，若行了心中就有挣扎

不安和没有平安。虽然还会犯罪，但不敢藐视神的话语了。 

神的圣洁让人知罪就如光让人看见肮脏一样。约翰说：光照射黑暗，黑暗从来没

有胜过光。耶稣说他就是世界的光，跟从他的就不在黑暗里走。 耶稣说我们都走迷了

路，走向灭亡， 是永远的死亡，是火湖。你不觉得扎心吗？ 

没有反 应， 没有感觉的人是称为死人。 没有回应视觉的人睡着了的人。两者的差

别在于一个还会醒起来；一个再也无法感受了。耶稣一直呼唤说：睡着的人醒起来吧！ 

能醒觉是有希望有救的人。若一直沉睡着，是犯上大病了，或者已病入膏盳， 没

得救阿！你现在的心境怎样？对神的话有感觉吗？ 


